

DEPORTES

> BALONCESTO/ Fase de ascenso a LEB Oro



Isra Pampín trata de superar la presión de Soluade.



Carlos San Emeterio, en un lance del encuentro ante el Clínicas Rincón.

El arreón final no es suficiente

El Palma Air Europa pierde el tercer partido de la serie ante el Clínicas Rincón por 70-74 y está obligado a ganar el cuarto para poder disputar el quinto encuentro en Málaga / Horrible primer cuarto del conjunto de Matías Cerdà

PALMA AIR EUROPA 70
CLÍNICAS RINCÓN 74

Palma Air Europa: Robert Joseph (20), Isra Pampín (2), Toni Cañellas (15), Jason Blair (8), Iván Matemalas (7)-cinco inicial-. También jugaron Carlos San Emeterio (4), Biel Torres (3), Berto García (0), Sergio Riera (11), Míky Corbacho (0), Viljar Veski (0).

Clínicas Rincón: Morayo Soulade (0), Dejan Todorovic (15), Berto Díaz (17), Malick Nguirane (0), Tautvydas Sabonis (2)-cinco inicial-. También jugaron Pepe Pozas (15), Luis Conde (6), Jan Svandrlík (3), Jose Alcoholado (0), Domantas Sabonis (10), Luka Antic (0), Malick Fall (6).

Parciales: 11-27, 21-11, 16-20, 22-16.

Árbitros: Pagan y Aliaga. Eliminados por faltas Sergio Riera, Domantas Sabonis, Malick Nguirane, Malick Fall.

Incidencias: Lleno en el Pabellón Toni Servera.



Joseph, en el suelo del Toni Servera, durante un lance del partido de ayer. / REP. GRÁFICO: ALBERTO VERA

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma
El Palma Air Europa hizo lo más difícil, logró remontar un resultado que parecía imposible de remontar pero se quedó a las puertas de lograr el triunfo debido, en gran parte, por un pésimo primer cuarto en el que encajó un total de 27 puntos, algo que le pesó demasiado a los de Matías Cerdà.

Las cosas no empezaron nada bien para el Palma al que no se sabe bien si porque le pesó la responsabilidad o porque se vio superado por el ímpetu visitante, le costó todo un cuarto anotar un tiro de campo. De hecho, en el primer cuarto los mallorquines sólo anotaron desde la línea de tiros libres mientras su rival lograba alcanzar una ventaja considerable merced a un parcial de 2-18 que dejaba el marcador en 11-27 para los de Francis Tomé.

En el segundo parcial la cosa empezó mejor para el Palma que iba a endosarle a Clínicas Rincón un parcial de 15-3 devolviéndole en parte el bofetón de los diez mi-

«No éramos tan buenos ni ahora tan malos»

Matías Cerdà no tuvo ningún tipo de problema en reconocer a la finalización del partido que el encuentro no había salido como él esperaba. «El partido está bien perdido» dijo el técnico del Palma en los micrófonos de IB3 Radio.

El preparador del equipo mallorquín señaló que «la lástima ha sido el primer cuarto porque nos han cogido una ventaja que no diré que fuera insalvable pero si hablamos de que nos han metido 27 puntos en

un cuarto y que su marcador ha sido de 74, estamos hablando de que nos han metido el 40 % de los puntos en ese primer cuarto y creo que lo hemos arrastrado mucho».

Otro de los aspectos que, según Cerdà, le pasó factura al equipo mallorquín fue el hecho de ir acercándose en el marcador sin llegar a remontar del todo el encuentro. «Íbamos remontando y luego ellos se volvían a poner a diez o doce y creo que eso nos ha acabado erosionan-

do», confesó el preparador mallorquín que apuntó que «en los últimos tres minutos en los que podíamos empatar hemos lanzado tiros libres y los hemos fallado y todo eso te pasa factura».

Luego, Cerdà, que recordó que no es «un entrenador de vacas sagradas», hizo una reflexión acerca de las posibles críticas que pueda recibir el equipo tras haber caído en dos partidos seguidos ante el Clínicas Rincón. «Esto es lo que tenemos y con lo que tenemos he-

mos llegado hasta aquí. No podemos pensar que todo lo que se ha hecho hasta ahora es por casualidad. Ni antes éramos tan buenos ni ahora tan malos» explicó el balear.

En cuanto a la moral del conjunto balear dijo el técnico: «El equipo está tocado pero gente como Joseph, Pampín o Cañellas se encargan de tranquilizar al que esté con nervios. Estos jugadores se recuperan solos. Ahora sabemos que queremos jugar dos partidos más».

nutos iniciales. Sin embargo cuando el Palma se acercaba un triple de Pepe Pozas frenó en seco a los isleños que, pese a todo se fueron con 32-38 en el marcador al descanso.

En el tercer cuarto sucedió algo parecido a lo que había pasado en los primeros diez minutos porque el Clínicas Rincón comenzó a tomar ventaja mientras los de Cerdà no acertaban a dar con la tecla necesaria para poder frenar las acometidas de Francis Tomé.

En el último cuarto del partido el Palma comenzó a recortarle distancia a los andaluces hasta el

El partidazo de Robert Joseph y Sergi Riera no bastó para superar a los de Francis Tomé

punto de llegar a los últimos cuatro minutos de encuentro con el marcador en un ajustado 60-64. A partir de ese instante se sucedieron una serie de intentos del cuadro balear por empatar el partido que no llegaron a darse siendo quizá las dos jugadas clave los dos ataques que tuvieron los de Cerdà con 68-70 y que no supieron aprovechar antes de que el Clínicas se fuese a los 74 puntos finales.

En el plano individual brillaron con luz propia Robert Joseph, con 20 puntos y ocho rebotes, y Sergio Riera que anotó once puntos en los dieciocho minutos en los que estuvo en pista. También destacó, sobre todo en el último cuarto, Toni Cañellas. El Palma debe ganar mañana para volver a Los Guindos. Si no lo hace, el sueño del ascenso habrá acabado.